

児童の皆さん、そして先生方、新型コロナウイルス感染症予防対策として、昨年度末の3月2日から臨時休業となってから、3カ月。

途中地区ごとの分散登校などの段階的な学校再開に向けての取り組みを経て、今日、6月1日、通常通りの学校が再開され、ここにみんなそろって素敵な朝を迎えることができたことをとてもうれしく思います。

「感染症予防対策」の観点からは、あまり大きな声で話すことは好ましくないとされています。

本来ならば、直接全校生の前であいさつしたいところ、今はそれができないので、先生が放送で呼びかけますので、皆さんは真っすぐ前を向いて、職員室にいる校長先生に「心の声」として返事を返してください。

それでは、児童の皆さん、先生方、改めましておはようございます。

* 十分、皆さんの心の声が聞こえました。

* そして皆さんの頑張ろうとする思いも伝わってきました。

ありがとう

さて、臨時休業となった3カ月間、皆さんも、遊びに行きたくてもじっと我慢をして、感染症の予防対策に頑張ったという話を聞いています。

家で体操をしたり、習い事の練習をしたり、料理を作ったり、一生懸命に家の掃除のお手伝いや、畑の手伝いをしてくれた人もいたという話も聞いています。

皆さんひとり一人、本当にがんばりました。

そして、いよいよ**今日**から完全な形での学校が再開されました。

しかし、全国的に見れば、感染が広がっている地域などもあり、まだまだ安心することはできません。

- ・安全、そしてエチケットとして「マスクをつけること」
- ・手をこまめに洗うこと
- ・お友達とは「ベタベタふっついたりせず」少し距離を置くこと
- ・そのほか、学校から帰った放課後なども、「不要不急の外出をしないこと」や「お友達の家に行ったりしないこと」等々

自分、そして周りの人の健康や安全、命を守るために

これからも、「我慢しなければならない」ことがあることを一人一人が考えながら行動し、今できる形での最高の学校生活を過ごしてほしいと思っています。

今年度、大森小学校が開校して10年目の年を迎えました。

間もなく、児童会の活動や縦割り班での活動も始まります。

繰り返しになりますが、これからの学校生活、感染症予防に十分注意しながらも、ぜひみんなで6年生を先頭にして、協力し合いながらこの開校10年目の大森小学校を、「元気 本気 笑顔いっぱい」の素敵な学校にしていきましょう。

今日は校内放送での「お話」となりましたが、1年生から6年生まで真剣にお話を聞いてくれてとても嬉しい思いでいます。

「本当にありがとう」そして、今日も元気に頑張りましょう。

以上で、校長先生のお話を終わります。